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傍聴席から

傍聴席から
　
議
会
の
様
子
を
ネ
ッ
ト
等
で
公
開
し

て
下
さ
い
。
町
民
の
理
解
が
進
む
と
思

う
。

（
無
記
名
）
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夜
間
議
会
を
傍
聴
し
た
く
て
今
回
参

り
ま
し
た
が
、
時
間
の
都
合
で
午
後
の

傍
聴
と
な
り
ま
し
た
。

　
近
隣
の
自
治
体
で
す
の
で
今
回
の
傍

聴
と
て
も
勉
強
に
な
り
ま
し
た
。
三
芳

町
議
会
と
て
も
開
か
れ
て
い
る
議
会
で

あ
る
と
感
じ
ま
す
。
今
回
傍
聴
さ
せ
て

頂
き
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

要
望
：

議
席
表
は
あ
る
の
で
す
が
、
答

弁
者
で
あ
る
執
行
部
の
座
席
表

も
あ
る
と
良
い
な
と
思
い
ま

す
。（
ふ
じ
み
野
市　
K
さ
ん
）
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＊

　
私
自
身
高
齢
者
な
の
で
、
認
知
症
に

つ
い
て
は
人
ご
と
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　
“
い
な
く
な
っ
た
方
を
探
す
放
送
が

た
び
た
び
あ
り
ま
す
”。
安
心
し
て
く

ら
せ
る
町
づ
く
り
が
早
期
に
望
ま
れ
ま

す
。

　
認
知
症
カ
フ
ェ
や
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム

の
建
設
な
ど
の
計
画
も
あ
る
と
の
こ
と

で
期
待
し
て
い
ま
す
。
本
日
は
傍
聴
に

き
て
よ
か
っ
た
で
す
。
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（
藤
久
保　
S
さ
ん
）
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＊


・
平
和
事
業
の
取
組
み
の
答
弁
中
、
日

の
丸
の
半
旗
掲
揚
と
い
う
の
が
あ
っ

た
が
、
そ
れ
が
平
和
事
業
に
な
る
の

か
、
は
な
は
だ
疑
問
に
感
じ
ま
し
た
。

日
の
丸
は
平
和
の
象
徴
で
は
あ
り
ま

せ
ん
。

・
隣
の
富
士
見
市
で
は
、
毎
年
、
公
民

館
と
市
民
が
一
体
と
な
っ
て
、
ピ
ー

ス
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
が
行
わ
れ
て
い

ま
す
。
三
芳
町
の
公
民
館
で
も
、
そ

の
よ
う
な
取
組
み
を
し
て
い
た
だ
き

た
い
も
の
で
す
。
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北
永
井　
S
さ
ん
）
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詳
細
な
内
容
で
あ
り
、
良
く
聞
い
て

考
え
な
が
ら
読
む
。
今
後
も
自
身
努
力

で
す
。�

（
藤
久
保　
K
さ
ん
）
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議
会
開
会
中
で
あ
る
案
内
が
エ
ン
ト

ラ
ン
ス
に
あ
り
ま
す
か
？
見
落
と
し
て

い
た
か
も
知
れ
ま
せ
ん
が
、
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
に
乗
り
な
が
ら
日
程
を
間
違
え
た

か
不
安
に
な
り
ま
し
た
。
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志
木
市　
O
さ
ん
）

＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊
＊

　
他
人
事
の
様
な
回
答
が
多
く
前
進
的

な
話
が
な
い
。�

（
M
さ
ん
）
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＊

他
に
も
た
く
さ
ん
の
ご
意
見
を
い
た
だ

き
ま
し
た
が
、
一
部
を
紹
介
し
ま
し
た
。

日　程 人　数

本
会
議

８月 26日 1
８月 29日 5
８月 30日 23

（うち夜間議会 15名）
９月１日 29
９月８日 0
９月 15日 1
合　　　計 59

委
員
会

８月 26日 （広報） ０
８月 29日 （議運） ０
９月２日 （全協） ０
９月２日 （総務） ０
９月５日 （厚生） ０
９月６日 （決算） ２
９月８日 （決算） ０
９月８日 （議運） ０
９月９日 （決算） ０
９月 13日 （議運） ０
９月 15日 （議運） ０
合　　　計 ２
合　計 61

9 月定例会の傍聴者数

９月定例会を傍聴された方からご意見・
ご感想をいただきました。
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議会広報広聴常任委員会／運営委員会報告

【所管事務調査実施】
　当委員会では、議会広報・広聴に関する
所管事務調査のため、6月 30日及び 7月 1
日にかけて議会運営委員会と合同で北海道
の帯広市と芽室町を訪れました。
　両市町共に議会改革を
積極的に進め、インター
ネット議会中継や、帯広
市では「市民意見交換会」、
芽室町では「議会フォー
ラム」を開催し広く住民
意見を取り入れています。
　当町でもインターネッ
ト議会中継の実施や、多
くの住民の方が参加し意
見を述べる場として「議

【所管事務調査実施】
　平成 28 年 6 月 30 日～ 7 月 1 日北海道
帯広市議会、芽室町議会へ議会改革につい
て視察を行いました。
　帯広市では、議会活動として情報を市民
に積極的に公開し市民の意見・要望を広く
聞き議会内での議論、政策形成
に反映させています。また、芽
室町では、議会改革が最も進ん
だ議会と評価されており、通年
議会や政策形成サイクルを導入
しています。サポーター制度及
びモニター制度を設置し幅広く
住民の意見を聴取しているとこ
ろ。その為、執行部への政策提
言も自信を持って行っていると

会報告会／ふれあい座談会」を根本的に見
直したいと思います。
　また 8月にホームページをリニューアル
しましたが、更に色々な情報を公開してい
きたいと思います。

のことでした。2か所の所管事務調査を経て、
当議会運営委員会でも、政策提言に向けた、
政策検討サイクルフローチャートの作成や、
様々な協議を重ね来年度以降の実施を目標
に議会改革に向けて準備しているところで
す。

議会運営委員会

議会広報広聴常任委員会

報 告

報 告
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総務常任委員会／厚生文教常任委員会報告

【所管事務調査実施】
平成 28 年７月 22 日　志木市デマンド交通・
戸田市コミュニティバス視察
　志木市ではデマンド交通を視察。既存の
タクシー会社を活用し、自宅から乗車が可
能であり、利用料金は一律ではなく距離に
よって変動する事や、一定料金を補助する
補助方式を採用しているなど、三芳町のデ
マンド交通
とは異なっ
た取組みを
調査しまし
た。
　戸田市で
は戸田市コ
ミュニティ

【所管事務調査実施】
　当委員会では、6月 20日に児童の放課後
の過ごし方の現状をより詳しく知るために
「藤久保学童保育室」と「こどもきっさ
TOMOSO」の調査を実施しました。
　藤久保学童保育室では、児童がおやつを
食べ、宿題を済ませ、「のびのび」と過ごし
ている様子を見ることができました。
　今後の課題は、児童の人数が増えた時の
対応であり、その場合は施設を広げる必要
があるようです。
児童健全育成のた
めに継続が求めら
れる施設であり、
事業であることを
確信しました。

バス toco を視察。料金は一律 100 円で、
狭い住宅街などを含め市内全域にきめ細か
く整備し、交通空白地を改善している状況
を確認しました。その他、財政措置や逆回
り運行等の課題について状況を確認しまし
た。

　こどもきっさ TOMOSOは、毎月第１・
第３月曜日の夕方４時から５時半まで、「社
協の家」で子どもたちに軽食を無料で提供
しています。地域とのつながりの居場所づ
くりとして貢献している施設です。
　今回の視察研修をきっかけとして、子供
の貧困対策をどう行っていくのかも考えな
ければならない課題であり、今後も調査研
究が必要です。

厚生文教常任委員会

総務常任委員会

報 告

報 告
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9
月
定
例
会
は
決
算
議

会
と
し
て
21
日
間
慎
重
審

議
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

そ
の
間
、
リ
オ
デ
ジ
ャ

ネ
イ
ロ
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク
が
開
催
さ
れ
、
熱
戦
と
感
動
が

地
球
の
裏
側
か
ら
伝
え
ら
れ
ま
し
た
。

当
町
在
住
の
選
手
も
活
躍
さ
れ
身
近

な
祭
典
と
な
り
ま
し
た
。
い
よ
い
よ
４

年
後
の
東
京
開
催
へ
出
発
で
す
。

　
ま
た
、
台
風
９
号
の
影
響
で
町
内
に

も
床
下
浸
水
、
道
路
の
冠
水
、
断
水
な

ど
の
被
害
が
あ
り
ま
し
た
。
台
風
10
号

で
は
岩
手
県
や
北
海
道
で
甚
大
な
被
害

に
よ
り
亡
く
な
ら
れ
た
方
が
た
の
ご
冥

福
を
お
祈
り
し
、
被
災
さ
れ
た
皆
様
に

お
見
舞
い
を
申
し
上
げ
ま
す
。
定
例
会

の
初
日
に
は
３
回
目
と
な
る
議
場
避
難

訓
練
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
災
害
は
い
つ

や
っ
て
く
る
か
分
か
り
ま
せ
ん
。
い
ざ

と
い
う
時
の
た
め
に
普
段
か
ら
の
備

え
、
自
助
、
共
助
、
公
助
の
大
切
さ
。

町
民
の
命
を
守
る
危
機
管
理
体
制
を

し
っ
か
り
取
組
ん
で
い
き
た
い
で
す
。
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号

声の議会だより：朗読ボランティア「けやき」の皆さんが朗読したものを
　　　　　　　　三芳町議会ウェブサイトで聞くことができます。

（火）11 月 29 日
開会の予定です

皆様の傍聴を
お待ちしております

次の議会定例会は

https://www.facebook.com/
             miyoshimachigikai

三芳町議会公式
facebookページ

議
会
広
報
広
聴
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委
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岩
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委
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史

副
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洋
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淳
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城　
桂　
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　本会議中継を録画したＤＶＤの貸出しをいたします。平成２８年９月定例会より議会の様
子を映像で見ることができます。ＤＶＤの貸出しには事前の申し込みが必要です。なお、
詳細につきましては三芳町議会のウェブサイトをご覧になるか、議会事務局までお問い合
わせください。
　また、貸出しは出来ませんが、中央図書館でも本会議のＤＶＤを視聴することができます。

本会議録画ＤＶＤの貸出しを
始めました。

　前回告知した三芳町議会ウェブサイトのリニューアルを８月３１日に
実施しました。
　議会の活動予定や会議録、資料などの情報を掲載しておりますので、
ぜひ一度アクセスしてください。

三芳町議会のウェブサイトを
リニューアルしました。

http://www.town.saitama-miyoshi.lg.jp/gikai/http://www.town.saitama-miyoshi.lg.jp/gikai/ホームページ 三芳町議会




